
第9回eモニターアンケート｢第2次安城市スポーツ振興計画について｣

実施期間 平成28年11月24日 ～ 平成28年12月3日
回答数 1030 人

36.4%(375) 

63.6%(655) 

性別 

男性 

女性 

単位：割合%(人) 

0.4%(4) 

5.6% 
(58) 

29.4%(303) 

34.2%(352) 

13.9%(143) 

9.8%(101) 

6.3% 
(65) 

0.3%(3) 
0.1%(1) 

年代別 

10代 

20代 

30代 

40代 

50代 

60代 

70代 

80代 

不明 

単位：割合%(人) 



3.1%(31) 

18.5%(191) 

78.4%(808) 

問1:第2次市スポーツ振興計画の認知度 

知っている 

聞いたことがある 

全く知らなかった 

単位：割合%(人) 



【その他意見】
・ ゴルフ ・ ズンバ ・ グランドゴルフ
・ ヨガ ・ 犬の散歩 ・ ＮＯＳＳ
・ サイクリング ・ フラダンス ・ 太極拳
・ バレエ ・ 座って足上げ ・ 水上スポーツ
・ エクササイズ ・ エアロビクス ・ 自転車通勤
・ 山登り ・ 棒体操 ・ ドラムを叩いている
・ ボウリング ・ ミニテニス ・ 健康体操
・ ウィンドサーフィン ・ ルーシーダットン ・ 月1の山行
・ ドッジボール ・ 社交ダンス ・ スクワット
・ バドミントン ・ サバゲ ・ 空手
・ 剣道 ・ 子どもと公園であそぶ ・ スキューバダイビング
・ ダンス ・ ピラティス ・ ぶら下がり機
・ 家庭と子育てと仕事で走りまわってます
・ 小学生の下校見守り活動で、自宅～学校～生徒の自宅付近～自宅を、毎日歩いている
・ 基本的に移動は自転車。エレベーター・エスカレーターは使わない
・ 草刈りなどの体を動かすボランティアに力を入れています
・ 自転車で片道25分（6.5ｋｍ）通勤している
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運動していない 

その他 

ラジオ体操 

ストレッチ 

筋トレ（スポーツジム含む） 

水泳 

ジョギング 

散歩（ウォーキング） 

スポーツ（競技スポーツ） 

問2:普段している運動(複数回答) 

単位：人 



25.5%(153) 

36.3%(218) 

29.6%(178) 

6.7% 
(40) 

2.0% 
(12) 

問3:運動頻度 

(問2で運動をしていると回答した人) 

毎日 

週2～3回程度 

週1回程度 

月1回程度 

半年に1回程度 

単位：割合%(人) 
 



【その他意見】
・ 自宅 ・ ゴルフ場、練習場
・ 通勤時 ・ 室内でできる範囲
・ 明治用水サイクリングロード ・ 近所の道路
・ 会社 ・ ショッピングモール
・ 通勤の行き帰り ・ 市民交流センター
・ 奥三河方面山間部 ・ 音楽教室や練習スタジオで
・ 青少年の家 ・ スペースを貸してくれてる場所で
・ 海 ・ ゴルフ場（月１～２回）
・ 町内道路 ・ 三河生協
・ 子供の送迎 ・ 県営の施設
・ 公民館 ・ ＪＡの教室
・ 近所のあまり車が通行しない農道 ・ 有料フィールド
・ 会社施設 ・ 香嵐渓や三河湾辺り
・ 福祉センター ・ 市内イベント会場
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その他 

民間スポーツ施設 

市スポーツ施設 

学校施設 

近所や公園 

問4:運動している主な場所(複数回答) 

(問2で運動をしていると回答した人) 

単位：人 



【その他意見】
・ 高齢の為
・ やりたいけど、何をやれば良いかわからない
・ した方が良いのはわかっているが面倒になってしまう
・ やりたいけど子供が小さい
・ 脚に障害がある為
・ 機会が無い
・ 身体的理由
・ きっかけが無いから
・ 特に理由はない
・ 必要性を感じていない
・ やらなくてはと、思っていますがなかなか行動にうつせなくて
・ 運動は嫌いではないが、一人では、なかなか続かない
・ 以前は自転車を趣味としていましたが法改正後乗りにくくなり断念しています
・ 病気療養中
・ 怠け者
・ 運動をする習慣がないから
・ なんとなく
・ するということを考えたこともない
・ 介護中
・ 外出が億劫だから
・ 子供が小さく、預け先がない
・ 運動する気にならない
・ するスポーツがそもそも ない
・ 若い時はスポーツしてたが、加齢と共に機会を失った
・ やる気の問題
・ 意識していないとできない
・ 育児中で体は良く動かすから
・ 家事・旅行程度で体を動かすことはできるので、それで良しとしています
・ やりたい気持ちはあるけど1人では続かない。習い事に行く経済力がない
・ 面倒、億劫、　長続きしない
・ 嫌いではないのですが、スポーツはあまり得意ではありません
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問5:運動していない理由(複数回答) 

単位：人 



8.3% 
(85) 6.4% 

(66) 

5.0%(52) 

4.3%(44) 

76.0%(783) 

問6:ラジオ体操の頻度  

毎日 

週２～３回 

週１回程度 

月１回程度 

全くしていない 

単位：割合%(人) 

8.6% 
(89) 

40.4%(416) 
51.0%(525) 

問7:ラジオ体操講習会の参加意向  

参加したい 

日程があえば参加したい 

参加したいと思わない 

単位：割合%(人) 単位：割合%(人) 



5.7% 
(59) 

31.1%(320) 

19.3%(199) 

43.9%(452) 

問8:市内企業3スポーツチームの知名度 

３チームとも知っている 

１～２チームは知っている 

チーム名は聞いたことがある 

全く知らない 

単位：割合%(人) 

11.1% 
(114) 

2.3%(24) 

86.6%(892) 

問9:3チームの試合観戦経験 

ある 

ないが今後応援に行く予定 

ない 

単位：割合%(人) 

23.1%(238) 

25.2%(260) 

51.7%(532) 

問10:3チームの試合観戦希望 

観戦したい 

応援ツアーなどに参加したい 

観戦したいと思わない 

単位：割合%(人) 



【その他意見】
・ 特にない
・ わからない
・ 今は特にありませんが、イベントの内容によっては参加したいものがあるかもしれない
・ 過去のオリンピック選手とふれあう交流会 （マラソンや球技スポーツなど）
・ 興味が無い。知ってる選手を見たいとは思うのですが．．．吉田沙保里さんとか会いたいですね
・ 安城JAC所属ですが陸上をより盛り上げて頂きたいです
・ オリンピック種目の説明や体験
・ その時まで命があるかな？
・ 引退した選手でもいいので、子供へのスポーツ指導
・ オリンピック選手に子供が指導してもらう機会
・ 指導説明会
・ 安城市を起点にするスポーツサークルの紹介/イベント
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参加するつもりはない 

その他 

海外選手との交流 

安城市のオリンピック選手の応援会 

過去のオリンピック選手の講演会 
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問11:参加したい東京五輪関連企画 

(複数回答) 

単位：人 



【その他意見】
・ 参加国の事前キャンプ候補地への申請
・ 誘致して欲しい。子供達の興味を引き出す
・ 東京五輪へ参加するメンバーだけでなく技術の紹介
・ 育成にあたってのコーチの選任

255  

4  

307  

489  

290  

特にない 

その他 

オリンピックを見据えたジュニア選手の育成 

安城市民が出場する場合の情報提供 

東京五輪に関する全般的な情報の提供 
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問12:東京五輪について市に期待すること 

(複数回答) 

単位：人 



問13：市のスポーツ施策についての自由意見（抜粋）

マーメイドパレスはオムツの子も利用できるようにしてほしい。刈谷市と知立市は子供用プールに入れるの
で。

市民誰もが気軽に、と謳う施策なのだから、有名選手(チーム）の応援よりも、各町内の公園に簡単なアス
レチック器具を設置するとか、ウォーキングやサイクリングがしやすいように市道を整備するとか、地道だ
けど、広く市民にかかわることを優先すべき。目先の派手さにつられた事業は、企業がやってくれます。市
は、地味でも10年後、100年後に効果が出てくることをしてください。

最近は市民がジョギングやランニング、またスポーツセンターにと個々に増えつつあると感じています。施
設の充実や情報提供を今後もよろしくお願いいたします。東京オリンピックも何かの形で参加出来ると、嬉
しいです。
応援やボランティア等。

東京五輪に出場しそうな安城市民がいればぜひ応援したいので、情報を積極的に提供していただきたい
です。

安城市にいろいろなスポーツの試合を誘致していただきたい

世界で活躍できるジュニア選手を育成できたら、素晴らしいと思います。

スポーツに親しめる環境作りをお願いしたい。（各種スポーツの市内大会の開催など）

だれでも簡単に運動できるイベントを企画して欲しい。

仕事や乳児の子育てのため、スポーツにかける時間が取りにくい。個人で事情が違うため、運動する機会
作りと並行して、運動ができる環境を多角的に整備してほしいと思います。

スポーツが市民に根付くような、イベントの開催をお願いします。是非参加したい。

今の小学生や中学生を見ていると年々 運動から離れていっている気がします。少々不安を感じますが、
頑張っている人から良い影響を受けられたら良いなぁと思います。始まりは観戦だったり応援だったり何で
も良いので、どんどん運動に興味を持ってもらい、そこからどんどん運動していけたら良いと思います。良
い機会を提供して頂けたら と願っています。

東京五輪観戦に行ってみたいという声を耳にします。私も同様ですが、市として観戦ツアーを企画するとい
うような取り組みはできるのでしょうか。あったらいいなあと思います。

安城市市民でスポーツで活躍する人や団体をもっと紹介してほしい。趣味で楽しんでいる人や学校の部活
も紹介してほしい。

まだ子供が小さいのであまりピンときてないが、今後は気を付けて気にするようにしようと思います。

スポーツ推進委員の頑張りご苦労様です！現状で満足しています。

一人ではなかなかやる気が起きませんが、子供は運動が大好きなので、子供と楽しみながら運動できるイ
ベントがあれば、運動する気持ちになりそうです。安城シティマラソンのようなイベントがもっとあるといいと
思います。

土日の、安城運動公園周囲の、駐車場が混雑して停められないときがあるので、もう一ヶ所でも、複合的
に利用できる競技場や体育館等があるといいです。

子供が気軽に参加できるスポーツ教室や体験会があれば嬉しいです。



市民参加のイベントを実施してほしい。また、「安城市ホームチームサポーター事業」はよいと思うので積
極的に進めてほしい。

市のスポーツジムの営業時間の終わりが早いので民間並に遅くまでやって欲しい。

総合運動公園以外のスポーツ施設を知らない

安城市は、総合運動公園があり市民がスポーツを楽しむ機会を多く作れますが、一局集中のため駐車場
の不足で近隣の方にご迷惑をおかけ多々かけています。一方で和泉グラウンドでは、近隣の企業の協力
があり駐車場の提供を受け助かってます。市として施設付近の住民の方にご迷惑がかからないように駐
車スペースの確保をお願いします。

安城市は結構スポーツや運動を推進しているのが盛んな方だと思います。居住地区のウオーキング大会
がもっとあれば積極的に参加したいと思います。(名勝・旧跡など回るとガイドが聞けるみたいなものはもっ
と魅力的です)

おすすめのウォーキングコースマップなどがあると良いと思う

総合運動公園、マーメイドパレス、の中間にも施設があれば、、、、。と思ってしまいます。自転車でいける
場所、近隣でないとなかなかスポーツ施設利用できないのが現状です。

子供が参加できる行事がたくさん欲しいです。幼児も親同伴で何かできるとうれしいです。

私は障害があってスポーツが苦手です。町内運動会もずっと不参加です。障害者スポーツというとレベル
が高い競技が多く紹介されていますが気軽にできるスポーツがあれば参加したいです。

ふたつのプールを同じ日に休館にしないで欲しい。

ラジオ体操は以前から興味があったので、気楽に参加できる正しいラジオ体操の場を提供してほしいで
す。できれば、第2、第3ラジオ体操も。

再びニッセイ野球部の日本一の姿をみたいです。

安城市総合運動公園は市外からのスポーツ団体も多く訪れて競技を楽しむところですが、公園内を散策し
ていると「駅が遠い」とか「一番近い駅はどこですか、何分ぐらいかかりますか」などよく尋ねられます。名鉄
の安城北駅を移動するなどで公園駅ができたら安城市のスポーツ振興計画に大いに役立つと思います。

オリンピックは夏季・冬季ともとても楽しみなイベントです。やはり日本の選手の活躍はうれしいものです。
この期間は毎回睡眠不足になります。市からの選手であればなおさらです。ジュニア選手の育成にチェッ
クをしましたが大変なことですよね。才能と努力　もしいたら応援します。

スポーツをする際のマナーの教育。スケボーを一般道でやっている子供が時々いるので、小学校・中学校
を通して厳しく禁止してほしい。大人になってもマナーを無視してスポーツもどきをしないように。

マーメイドパレスのプールのロッカールームについて2点　ロッカーが錆びていたりするので改善してほしい
空調をもう少し最適化してもらいたい

テニスをよくやりますが、テニスコートが土日だと予約が殆ど取れなく、やりたくてもやれない状況ですの
で、できればテニスコートをもっと増やしてほしいです。

体を動かしたり体を作ることは大事なので，意識を向上させる取り組みは良いと思う．

恒久的なジョギングコースを運動公園以外にも数か所設けていただきたい。



子供の頃から体育が苦手でした。こういう子供を減らすような施策をお願いします。幼児期からの運動習慣
が大事だと思います。

個人的に安城市は、スポーツ推進が盛んに感じられるので、市での取り組みに関して新たな事をする必要
はあまり感じない。新たな取り組み予算も大事だと思いますが、既存設備の劣化対策や、清掃部分での対
応等、事故等起こらないに注意していただければと思います。

いい取り組みだと思うので、情報を効果的に広く市民に伝えられるといいと思う。

社会人の女子ソフトボールの公式戦を安城市の野球場でも開催してほしいです。

土日の休日にテニスコートの予約が大会などが先に入っていて取れません。大会などで他市町村から来
る人のために、市民のスポーツをする機会を奪っていると思います。大会予約日程の制約を設けるなど、
市民が予約を取れるようにルールを変更してほしいです。

スポーツセンターのプールを午前中から利用できるといいと思います。

いつもおなじ団体が利用しているイメージがある。登録をして定期的に使用していないと一般の利用者に
は予約が取れない。不公平感がある。

施設は朝９時から使えると良い。夜も10時くらいまで使えると良い。あと使用料の市民割り引きとかは無い
よね。

施設はとても充実している。しかし駐車場が少ない。本当に困っている。立体駐車場にするとか何かいい
案はないだろうか。

私はテニスをしていますが市のコートの当日の空きがある場合8時からのコート使用の場合受付を8時半
頃の開始をお願いしたいと思います、（現状は9時からの受付）要は時間にかかわらず柔軟に対応してほし
いとゆうことです、他の競技でもいえることかと思います。

東京五輪への外国チーム「キャンプ地」招致活動と、その進捗状況報告を頻繁に。

特にありません。スポーツは好きですが、子育てに奮闘していて、観戦さえ興味がもてない状況です。でも
同じ市民の中から期待されるスポーツ選手などが起こされているならそれは知りたいです。

まったく知りませんでした。PRの媒体が何なのか知りたいです。地元チームのことなども、知らない人か多
いと思います。


